

Unfallflucht in Tiefenthal: Zeugen für weißen VW Golf gesucht!



Drama in Tiefenthal! Am 18. Dezember 2024, gegen 15:20 Uhr, verwandelte sich die Hauptstraße in ein Schauplatz eines Unfallabenteuers, das nicht nur viele Passanten sprachlos machte, sondern auch die Polizei auf den Plan rief. Eine 55-jährige Frau, die mit ihrem strahlend orangefarbenen VW T-Roc unterwegs war, wurde Opfer von rücksichtslosen Fahrmanövern.

Die Geschädigte musste aufgrund des ankommenden Verkehrs halten, doch der unmittelbar hinter ihr fahrende Fahrer eines weißen VW Golfs erkannte die Gefahr nicht! Mit dröhnendem Motor ramnte der Golf den T-Roc von hinten, umkurvte dann ungeniert das beschädigte Fahrzeug und raste weiter in Richtung Hettenleidelheim ohne sich um den Schaden zu kümmern.

Ein Zeugenaufruf der Polizei

Der Aufprall hinterließ an dem VW T-Roc einen Sachschaden von etwa 3000 Euro, während der Schaden an der Frontstoßstange des Golfs nicht unerheblich sein dürfte. Die Polizeiinspektion Grünstadt bittet nun um Mithilfe: Wer Zeuge des Vorfalls war oder Hinweise auf das flüchtige Fahrzeug hat, sollte sich unbedingt melden! Jeder Hinweis könnte entscheidend sein in diesem spannenden Fall, der die Gemüter erhitzt.

Die Kontaktdaten der Polizei sind klar und deutlich:
Polizeiinspektion Grünstadt, Bitzenstraße 267, 269 Grünstadt,
Tel.: 06359 9312 0 oder per E-Mail unter
pigruenstadt@polizei.rlp.de. In dieser Sache ist die Mithilfe der
Bürger gefragt!

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)